

公安委員会定例会議(第16回)の開催状況

第1 日 時 令和7年6月25日(水)

午後2時9分 ～ 午後3時42分

第2 出席者 佐伯委員長、五葉委員、小野委員

本部長、総務室長、警務部長、首席監察官、生活安全部長
刑事部長、交通部長、警備部長、警察学校長、情報通信部長
総務課長

第3 議事の概要

1 決裁事項

(1) 公安委員会定例会議会議録

総務室から、令和7年第15回公安委員会定例会議会議録について伺いがあり了承した。

(2) 禁止命令等実施結果

生活安全部から、禁止命令等実施結果について伺いがあり了承した。

(3) 審査請求に係る裁決

交通部から、審査請求に係る裁決について伺いがあり了承した。

(4) 愛媛県公安委員会事務専決規程の一部改正

交通部から、愛媛県公安委員会事務専決規程の一部改正について伺いがあり了承した。

(5) 技能試験官の指定

交通部から、技能試験官の指定について伺いがあり了承した。

(6) 警察職員等の援助要求

警備部から、警察職員等の援助要求について伺いがあり了承した。

(7) 運転免許の行政処分に係る意見の聴取及び聴聞

交通部から、運転免許の行政処分に係る意見の聴取及び聴聞結果について報告があり、審議の結果、22件の行政処分の決定について伺いがあり了承した。

2 報告事項

(1) 松山市における殺人未遂事件の発生・検挙(松山東署)

刑事部から、松山市における殺人未遂事件の発生・検挙について報告があった。

委員から「若い男女が当事者となった重大事件であり、動機面についてしっかりと捜査していただきたい」との発言があった。

委員から「被害者は重傷を負っており、地域に不安を与える事件であったため、捜査を徹底し全容解明に努めていただきたい」との発言があった。

委員から「凶器使用の凶悪事件であったが、迅速な検挙に至り感謝申し上げます。今後の捜査で、原因や動機をしっかりと追及していただきたい」との発言があった。

- (2) 重傷ひき逃げ事件の検挙（新居浜署）
交通部長から、重傷ひき逃げ事件の検挙について報告があった。
委員から「高齢者が被害に遭った事件であり、今後の捜査で事故原因をしっかりと究明していただきたい」との発言があった。
委員から「迅速な初動捜査が早期検挙に結び付いたと思う。感謝申し上げる」との発言があった。
委員から「被害者に重傷を負わせており、適切に捜査を進め、事件の全容解明に努めていただきたい」との発言があった。
- (3) 経済安全保障の確保に向けた取組状況
警備部長から、経済安全保障の確保に向けた取組状況について報告があった。
委員から「国民や事業者が安心して経済活動を行えるよう、引き続きこのような活動に取り組んで欲しい」との発言があった。
委員から「警察は経済安全保障のため、地域に密着した活動を進めておられ、感謝申し上げます」との発言があった。
委員から「全国的には経済安全保障に絡む情報漏洩事案が発生している。その未然防止のため、警察活動を地道に進めて欲しい」との発言があった。
- (4) 監察案件に関する報告
警務部から、監察案件に関する報告があった。

以 上